

**GRUPO TÉCNICO DE LA FUNCIÓN ADMINISTRATIVA PARA SUSTITUCION.
SECTOR DE ALCAÑIZ.**

- 1. La Constitución Española de 1978 configura el derecho a la protección de la salud como:**
 - a. Un derecho fundamental de la persona.
 - b. Un derecho y deber fundamental de los españoles.
 - c. Un principio rector de la política social y económica y, como tal, un mandato al legislador para que lo desarrolle.
 - d. Un derecho exigible ante cualquier tribunal jurisdiccional.

- 2. La Constitución Española de 1978, en relación con la Seguridad Social, establece que:**
 - a. Se garantizará la asistencia y prestaciones sociales suficientes ante situaciones de necesidad, especialmente en caso de desempleo.
 - b. La asistencia y prestaciones complementarias a la Seguridad Social, serán obligatorias.
 - c. En todo caso se dará cobertura al desempleo.
 - d. Se mantendrá un régimen público de Seguridad Social para la población activa.

- 3. Conforme al vigente Estatuto de Autonomía de Aragón, la gestión de la asistencia sanitaria de la Seguridad Social es una competencia:**
 - a. Ejecutiva.
 - b. Exclusiva.
 - c. Compartida.
 - d. Ninguna de las anteriores.

- 4. Conforme al vigente Estatuto de Autonomía de Aragón, corresponde a la Comunidad Autónoma de Aragón la competencia exclusiva en materia de:**
 - a. Seguridad Social, a excepción de las normas que configuran su régimen económico.
 - b. Régimen jurídico, procedimiento, contratación y responsabilidad de la Administración Pública de la Comunidad Autónoma.
 - c. Gestión de la asistencia sanitaria de la Seguridad Social.
 - d. Ordenación farmacéutica.

- 5. Conforme a la vigente Ley 1/2009, de 30 de marzo, del Consejo Consultivo de Aragón, respecto a la naturaleza de sus dictámenes:**
 - a. La consulta al Consejo Consultivo de Aragón será facultativa cuando en esta o en otras leyes así se establezca, y preceptiva en los demás casos.
 - b. La consulta al Consejo Consultivo de Aragón será preceptiva cuando en esta o en otras leyes así se establezca, y facultativa en los demás casos.
 - c. Los dictámenes del Consejo Consultivo no serán vinculantes, salvo que el Presidente y la mayoría cualificada de sus miembros dispongan expresamente lo contrario.
 - d. Los dictámenes del Consejo Consultivo se fundamentarán en derecho cuando lo solicite expresamente la autoridad consultante.

**GRUPO TÉCNICO DE LA FUNCIÓN ADMINISTRATIVA PARA SUSTITUCION.
SECTOR DE ALCAÑIZ.**

- 6. Señale la respuesta correcta de acuerdo con lo regulado en la Ley 9/2017, de 8 de noviembre, de Contratos del Sector Público.**
- a. La cuantía límite para la utilización del procedimiento abierto simplificado en los contratos de suministro es que su valor estimado sea inferior a 143.000 euros.
 - b. El límite económico del contrato menor de obras es de 15.000 euros.
 - c. El valor estimado de un contrato de servicios incluye el importe total con IVA.
 - d. La duración de los contratos menores será de un año con posibilidad de prórroga de otro año.
- 7. Señale la respuesta correcta en relación con la mesa de contratación, de acuerdo con lo dispuesto en el artículo 326 de la Ley 9/2017, de 8 de noviembre, de Contratos del Sector Público.**
- a. La mesa de contratación, como órgano de asistencia técnica especializada, se encarga de la valoración de las proposiciones de los licitadores.
 - b. La mesa de contratación, como órgano de asistencia técnica especializada, se encarga de la adjudicación del contrato a favor del licitador que haya presentado la mejor oferta.
 - c. Su constitución es obligatoria en el caso de un contrato de suministro adjudicado mediante procedimiento abierto simplificado previsto en el artículo 159.6 de la LCSP.
 - d. Su constitución es obligatoria en el caso de un contrato de obras adjudicado mediante procedimiento negociado sin publicidad. Este contrato no responde a una urgencia imperiosa.
- 8. Señale la respuesta INCORRECTA. Conforme al Decreto 39/2024, de 28 de febrero, del Gobierno de Aragón, por el que se aprueba la estructura orgánica del Departamento de Sanidad y del Servicio Aragonés de Salud, la organización del Servicio Aragonés de Salud se estructura en los siguientes órganos administrativos:**
- a. Gerencia Única de Atención Primaria.
 - b. Dirección de Coordinación Asistencial.
 - c. Dirección General de Cuidados y Humanización.
 - d. Dirección de Obras, Instalaciones y Equipamientos.
- 9. Conforme al vigente Texto Refundido de la Ley del Servicio Aragonés de Salud, aprobado por el Decreto Legislativo 2/2024, de 30 de diciembre, del Gobierno de Aragón, son órganos superiores del Servicio Aragonés de Salud:**
- a. La persona titular del Departamento responsable en materia de Salud.
 - b. La persona titular de la Dirección Gerencia del Servicio Aragonés de Salud.
 - c. La persona titular de la Secretaría General Técnica del Departamento responsable en materia de Salud.
 - d. Son correctas las respuestas a) y b).
- 10. De acuerdo con lo dispuesto en los artículos 65 a 71 de la Ley 9/2017, de 8 de noviembre, de Contratos del Sector Público, señale cuál de los siguientes sujetos posee aptitud para ser adjudicatario de un contrato celebrado por el**

**GRUPO TÉCNICO DE LA FUNCIÓN ADMINISTRATIVA PARA SUSTITUCION.
SECTOR DE ALCAÑIZ.**

Ministerio de Sanidad, NO sujeto a regulación armonizada, cuyo objeto es la realización de unas obras de conservación y mantenimiento de sus oficinas:.

- a. Una empresa española que ha sido sancionada con carácter firme por infracción grave en materia de disciplina de mercado.
- b. Una empresa española dedicada, según consta en sus estatutos sociales, a la explotación de servicios de hostelería, tales como restaurantes, cafés o bares, que ha sido adjudicataria de numerosos contratos celebrados por diversas Administraciones Públicas en el pasado.
- c. Una empresa de Túnez dedicada a la realización de obras y trabajos de construcción, reparación y rehabilitación, que no ha aportado un informe de la Oficina Económica y Comercial de España en el país que acredite que Túnez admite la participación de empresas españolas en la contratación con sus entes del sector público, en forma sustancialmente análoga.
- d. Una unión temporal de empresarios (UTE) españoles constituida expresamente para la realización de los trabajos objeto del contrato analizado, que tiene por objeto la proyección, construcción y ejecución de toda clase de obras. En el momento de la presentación de su oferta no se había realizado la formalización en escritura pública de la UTE.

11. Conforme a la vigente Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Estatuto Marco de personal estatutario de los servicios de salud, los nombramientos de personal estatutario temporal serán de interinidad, siendo estatutarios interinos los que, por razones expresamente justificadas de necesidad y urgencia, son nombrados como tales con carácter temporal para el desempeño de funciones propias de estatutarios en los siguientes supuestos y condiciones:

- a. Exceso o acumulación de tareas, detallándose las mismas, concretando la fecha de inicio y fin del nombramiento, por un plazo máximo de seis meses, dentro de un período de doce meses.
- b. Exceso o acumulación de tareas, detallándose las mismas, concretando la fecha de inicio y fin del nombramiento, por un plazo máximo de seis meses, dentro de un período de dieciocho meses.
- c. Exceso o acumulación de tareas, detallándose las mismas, concretando la fecha de inicio y fin del nombramiento, por un plazo máximo de nueve meses, dentro de un período de doce meses.
- d. Exceso o acumulación de tareas, detallándose las mismas, concretando la fecha de inicio y fin del nombramiento, por un plazo máximo de nueve meses, dentro de un período de dieciocho meses.

12. Señale la respuesta INCORRECTA. Conforme a la vigente Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Estatuto Marco de personal estatutario de los servicios de salud, el personal estatutario de los servicios de salud viene obligado a cumplir los siguientes deberes:

- a. Ejercer la profesión o desarrollar el conjunto de las funciones que correspondan a su nombramiento, plaza o puesto de trabajo con lealtad, eficacia y con observancia de los principios técnicos, científicos, éticos y deontológicos que sean aplicables.
- b. Informar debidamente, de acuerdo con lo que estime oportuno y dentro del ámbito de sus conocimientos, a los usuarios y pacientes sobre su proceso asistencial y sobre los servicios disponibles.

**GRUPO TÉCNICO DE LA FUNCIÓN ADMINISTRATIVA PARA SUSTITUCION.
SECTOR DE ALCAÑIZ.**

- c. Mantener debidamente actualizados los conocimientos y aptitudes necesarios para el correcto ejercicio de la profesión o para el desarrollo de las funciones que correspondan a su nombramiento, a cuyo fin los centros sanitarios facilitarán el desarrollo de actividades de formación continuada.
 - d. Cumplir el régimen sobre incompatibilidades.
- 13. Conforme a la vigente Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Estatuto Marco de personal estatutario de los servicios de salud, las faltas disciplinarias pueden ser muy graves, graves o leves. Tendrá consideración de falta grave:**
- a. La incorrección con los superiores, compañeros, subordinados o usuarios.
 - b. El descuido o negligencia en el cumplimiento de sus funciones cuando no afecte a los servicios de salud, Administración o usuarios.
 - c. El descuido en el cumplimiento de las disposiciones expresas sobre seguridad y salud.
 - d. La falta de obediencia debida a los superiores.
- 14. Señale la respuesta INCORRECTA. Conforme a la vigente Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Estatuto Marco de personal estatutario de los servicios de salud, deberán ser objeto de negociación, en los términos previstos en el capítulo III de la Ley 9/1987, de 12 de junio, de órganos de representación, determinación de las condiciones de trabajo y participación del personal al servicio de las Administraciones Públicas, las materias:**
- a. Las materias relativas a la selección de personal estatutario y a la provisión de plazas, incluyendo la oferta global de empleo del servicio de salud.
 - b. La regulación de la jornada laboral, tiempo de trabajo y régimen de descansos.
 - c. Los sistemas de carrera empresarial.
 - d. Los planes de ordenación de recursos humanos.
- 15. Conforme al vigente Texto Refundido de la Ley del Estatuto Básico del Empleado Público, aprobado por el Real Decreto Legislativo 5/2015, de 30 de octubre, es un principio de conducta de los empleados públicos:**
- a. Cumplirán con diligencia las tareas que les correspondan o se les encomienden y, en su caso, resolverán dentro de plazo los procedimientos o expedientes de su competencia.
 - b. El desempeño de las tareas correspondientes a su puesto de trabajo se realizará de forma diligente y cumpliendo la jornada y el horario establecidos.
 - c. Ejercerán sus atribuciones según el principio de dedicación al servicio público absteniéndose no solo de conductas contrarias al mismo, sino también de cualesquiera otras que comprometan la neutralidad en el ejercicio de los servicios públicos.
 - d. Guardarán secreto de las materias clasificadas u otras cuya difusión esté prohibida legalmente, y mantendrán la debida discreción sobre aquellos asuntos que conozcan por razón de su cargo, sin que puedan hacer uso de la información obtenida para beneficio propio o de terceros, o en perjuicio del interés público.
- 16. Señal la respuesta INCORRECTA. Conforme a la vigente Ley 41/2002, de 14 de noviembre, básica reguladora de la autonomía del paciente y de derechos y**

**GRUPO TÉCNICO DE LA FUNCIÓN ADMINISTRATIVA PARA SUSTITUCION.
SECTOR DE ALCAÑIZ.**

obligaciones en materia de información y documentación clínica, con respecto al consentimiento informado:

- a. El consentimiento será escrito por regla general.
- b. Toda actuación en el ámbito de la salud de un paciente necesita el consentimiento libre y voluntario del afectado, una vez que, recibida la información prevista en esta Ley, haya valorado las opciones propias del caso.
- c. El paciente puede revocar libremente por escrito su consentimiento en cualquier momento.
- d. La renuncia del paciente a recibir información está limitada por el interés de la salud del propio paciente, de terceros, de la colectividad y por las exigencias terapéuticas del caso.

17. Señale la respuesta INCORRECTA. Conforme a la vigente Ley 31/1995, de 8 de noviembre, de Prevención de Riesgos Laborales, el empresario aplicará las medidas que integran el deber general de prevención previsto en esta Ley, con arreglo a los siguientes principios generales:

- a. Evitar los riesgos.
- b. Evaluar los riesgos que se puedan evitar.
- c. Evaluar los riesgos que no se puedan evitar.
- d. Combatir los riesgos en su origen.

18. Conforme a la vigente Ley 39/2015, de 1 de octubre, del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas, las resoluciones y actos que no pongan fin a la vía administrativa, podrán ser recurridos:

- a. En alzada ante el órgano que los hubiera dictado.
- b. En alzada ante el órgano superior jerárquico del que los dictó.
- c. En reposición ante el órgano que los hubiera dictado.
- d. En reposición ante el órgano superior jerárquico del que los dictó.

19. Señale la respuesta INCORRECTA. Conforme a la vigente Ley 39/2015, de 1 de octubre, del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas, se consideran interesados en el procedimiento administrativo:

- a. Quienes lo promuevan como titulares de derechos o intereses legítimos individuales.
- b. Quienes lo promuevan como titulares de derechos o intereses legítimos colectivos.
- c. Los que, sin haber iniciado el procedimiento, tengan derechos que puedan resultar afectados por la decisión que en el mismo se adopte.
- d. Aquellos cuyos intereses legítimos, individuales o colectivos, puedan resultar afectados por la resolución y se personen en el procedimiento en el plazo de diez días una vez recaída la resolución definitiva.

20. Señale la respuesta INCORRECTA. Conforme a la vigente Ley 39/2015, de 1 de octubre, del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas, en relación con la suspensión de la ejecución de un acto impugnado:

**GRUPO TÉCNICO DE LA FUNCIÓN ADMINISTRATIVA PARA SUSTITUCION.
SECTOR DE ALCAÑIZ.**

- a. La interposición de cualquier recurso, excepto en los casos en que una disposición establezca lo contrario, no suspenderá la ejecución del acto impugnado.
 - b. La interposición de cualquier recurso, excepto en los casos en que una disposición establezca lo contrario, suspenderá la ejecución del acto impugnado.
 - c. El órgano a quien compete resolver el recurso, previa ponderación, suficientemente razonada, entre el perjuicio que causaría al interés público o a terceros la suspensión y el ocasionado al recurrente como consecuencia de la eficacia inmediata del acto recurrido, podrá suspender, de oficio o a solicitud del recurrente, la ejecución del acto impugnado cuando la ejecución pudiera causar perjuicios de imposible o difícil reparación.
 - d. La ejecución del acto impugnado se entenderá suspendida si transcurrido un mes desde que la solicitud de suspensión haya tenido entrada en el registro electrónico de la Administración u Organismo competente para decidir sobre la misma, el órgano a quien compete resolver el recurso no ha dictado y notificado resolución expresa al respecto.
- 21. Conforme a la vigente Ley 39/2015, de 1 de octubre, del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas, ¿Cuál es el órgano competente para resolver un recurso de alzada interpuesto contra una resolución dictada por la persona titular de la Dirección Gerencia del Servicio Aragonés de Salud en materia de la carrera profesional de personal licenciado sanitario?**
- a. El Gobierno de Aragón.
 - b. La persona titular del Departamento de Hacienda y Administración Pública.
 - c. La persona titular de la Comisión Evaluadora Autónoma de la carrera profesional de licenciados sanitarios.
 - d. La persona titular del Departamento de Sanidad.
- 22. Conforme a la vigente Ley 39/2015, de 1 de octubre, del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas, son anulables los actos de la Administración:**
- a. Que lesionen los derechos y libertades susceptibles de amparo constitucional.
 - b. Que incurran en cualquier infracción del ordenamiento jurídico incluso la desviación de poder.
 - c. Que tengan un contenido imposible.
 - d. Que sean constitutivos de infracción penal o se dicten como consecuencia de ésta.
- 23. Conforme a la vigente Ley 39/2015, de 1 de octubre, del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas, en relación con el cómputo de plazos, cuando los plazos se señalen por días, y siempre que por Ley o en el Derecho de la Unión Europea no se exprese otro cómputo, se entienden que éstos son:**
- a. Hábiles, siempre.
 - b. Naturales, siempre.

**GRUPO TÉCNICO DE LA FUNCIÓN ADMINISTRATIVA PARA SUSTITUCION.
SECTOR DE ALCAÑIZ.**

- c. Hábiles, excluyéndose del cómputo los sábados, domingos y los declarados festivos.
- d. Hábiles, excluyéndose del cómputo los domingos y los declarados festivos.

24. Conforme a la vigente Ley 9/2017, de 8 de noviembre, de Contratos del Sector Público, son contratos menores:

- a. Los contratos de valor estimado inferior a 30.000 euros, cuando se trate de obras, o a 10.000 euros, cuando se trate de contratos de suministro o de servicios.
- b. Los contratos de valor estimado inferior a 40.000 euros, cuando se trate de obras, o a 15.000 euros, cuando se trate de contratos de suministro o de servicios.
- c. Los contratos de valor estimado inferior a 50.000 euros, cuando se trate de obras, o a 20.000 euros, cuando se trate de contratos de suministro o de servicios.
- d. Los contratos de valor estimado inferior a 60.000 euros, cuando se trate de obras, o a 25.000 euros, cuando se trate de contratos de suministro o de servicios.

25. Señale la respuesta INCORRECTA. Conforme a la vigente Ley 9/2017, de 8 de noviembre, de Contratos del Sector Público, no podrán contratar con las entidades que forman parte del sector público, las personas en quienes concurra alguna de las siguientes circunstancias:

- a. Haber sido condenadas mediante sentencia firme por delitos relativos a la protección del patrimonio histórico y el medio ambiente.
- b. Haber sido condenadas mediante sentencia firme por delitos de delitos contra la Hacienda Pública y la Seguridad Social.
- c. Haber sido sancionadas con carácter firme por infracción grave en materia profesional que ponga en entredicho su integridad.
- d. Haber sido sancionadas con carácter firme por infracción leve en materia de disciplina de mercado.

26. Conforme a la vigente Ley 29/1998, de 13 de julio, reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa, el plazo para interponer el recurso contencioso-administrativo:

- a. Será de un mes contado desde el día siguiente al de la publicación de la disposición impugnada o al de la notificación o publicación del acto que ponga fin a la vía administrativa, si fuera expreso.
- b. Será de dos meses contados desde el día siguiente al de la publicación de la disposición impugnada o al de la notificación o publicación del acto que ponga fin a la vía administrativa, si fuera expreso.
- c. Será de tres meses contados desde el día siguiente al de la publicación de la disposición impugnada o al de la notificación o publicación del acto que ponga fin a la vía administrativa, si fuera expreso.
- d. Todas las respuestas son incorrectas.

27. Conforme a la vigente Ley 29/1998, de 13 de julio, reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa, la sentencia se dictará en el plazo de:

**GRUPO TÉCNICO DE LA FUNCIÓN ADMINISTRATIVA PARA SUSTITUCION.
SECTOR DE ALCAÑIZ.**

- a. Diez días desde que el pleito haya sido declarado concluso.
- b. Quince días desde que el pleito haya sido declarado concluso.
- c. Veinte días desde que el pleito haya sido declarado concluso.
- d. Treinta días desde que el pleito haya sido declarado concluso.

28. Señale la respuesta INCORRECTA. Conforme a la vigente Ley 40/2015, de 1 de octubre, de Régimen Jurídico del Sector Público, en relación con los principios de la potestad sancionadora de la Administración:

- a. El plazo de prescripción de las infracciones comenzará a contarse desde el día siguiente a aquel en que la infracción se hubiera cometido.
- b. El ejercicio de la potestad sancionadora corresponde a los órganos administrativos que la tengan expresamente atribuida, por disposición de rango legal o reglamentario.
- c. Serán de aplicación las disposiciones sancionadoras vigentes en el momento de producirse los hechos que constituyan infracción administrativa.
- d. Si las leyes que establezcan infracciones y sanciones no fijan plazos de prescripción, las infracciones muy graves prescribirán a los tres años.

29. Señale la respuesta INCORRECTA. Conforme a la vigente Ley 40/2015, de 1 de octubre, de Régimen Jurídico del Sector Público, en relación con la responsabilidad patrimonial de las Administraciones Públicas:

- a. Los particulares tendrán derecho a ser indemnizados por las Administraciones Públicas correspondientes, de toda lesión que sufran en cualquiera de sus bienes y derechos, siempre que la lesión sea consecuencia del funcionamiento normal o anormal de los servicios públicos salvo en los casos de fuerza mayor o de daños que el particular tenga el deber jurídico de soportar de acuerdo con la Ley.
- b. La anulación en vía administrativa o por el orden jurisdiccional contencioso administrativo de los actos o disposiciones administrativas no presupone, por sí misma, derecho a la indemnización.
- c. El daño alegado habrá de ser efectivo, evaluable económicamente e individualizado con relación a una persona o grupo de personas.
- d. Si la lesión es consecuencia de la aplicación de una norma con rango de ley declarada inconstitucional, procederá su indemnización cuando el particular haya obtenido, en cualquier instancia, sentencia firme estimatoria de un recurso contra la actuación administrativa que ocasionó el daño, siempre que hubiera alegado la inconstitucionalidad posteriormente declarada.

30. A continuación, se muestran diferentes afirmaciones sobre los contratos de concesión de obras y concesión de servicios. Señale la afirmación que sea correcta de acuerdo con lo dispuesto en la Ley 9/2017, de 8 de noviembre, de Contratos del Sector Público.

- a. La Administración podrá modificar las características de un contrato de concesión de servicios y las tarifas que han de ser abonadas por los usuarios, por cualquier razón justificada.
- b. El contrato de concesión de servicios se resolverá por la demora de dos meses por parte de la Administración en la entrega al concesionario de la contraprestación o de los medios auxiliares a que se obligó según el contrato.

**GRUPO TÉCNICO DE LA FUNCIÓN ADMINISTRATIVA PARA SUSTITUCION.
SECTOR DE ALCAÑIZ.**

- c. En las obras objeto de un contrato de concesión de obras, las obras se realizarán conforme al proyecto aprobado por el contratista.
 - d. Con carácter previo a la decisión de construir y explotar en régimen de concesión unas obras, el órgano que corresponda de la Administración concedente acordará la realización de un estudio de viabilidad de las mismas.
- 31. Conforme al vigente Texto Refundido de la Ley de Subvenciones de Aragón, aprobado por el Decreto Legislativo 2/2023, de 3 de mayo, y respecto a los planes estratégicos de subvenciones:**
- a. El contenido de los planes estratégicos crea derechos.
 - b. El contenido de los planes estratégicos crea obligaciones.
 - c. Los planes estratégicos tendrán carácter programático.
 - d. Los planes estratégicos no requieren publicación.
- 32. Conforme a la vigente Ley 39/2015, de 1 de octubre, del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas, los actos administrativos que pongan fin a la vía administrativa:**
- a. No podrán ser recurridos en vía administrativa.
 - b. Podrán ser recurridos en alzada ante el órgano superior jerárquico que los dictó.
 - c. Podrán ser recurridos potestativamente en reposición ante el mismo órgano que los hubiera dictado.
 - d. Podrán ser objeto de recurso contencioso-administrativo, aunque no haya sido resuelto expresamente o se haya producido la desestimación presunta del recurso de reposición interpuesto.
- 33. Señale la respuesta INCORRECTA. Conforme a la vigente Ley 1/2009, de 30 de marzo, del Consejo Consultivo de Aragón, el Consejo Consultivo será consultado preceptivamente en los asuntos siguientes:**
- a. Aprobación de los pliegos de cláusulas administrativas generales.
 - b. Reclamaciones administrativas de indemnización de daños y perjuicios de cuantía igual o inferior a seis mil euros.
 - c. Proyectos de reglamentos ejecutivos y sus modificaciones.
 - d. Revisión de oficio de actos y disposiciones administrativas nulos de pleno derecho y recursos administrativos de revisión.
- 34. De acuerdo con lo dispuesto en el artículo 9 de la Ley 40/2015, de 1 de octubre, de Régimen Jurídico del Sector Público, cuando un órgano administrativo dicta una resolución en virtud de una delegación de competencias, dicha resolución debe:**
- a. Ser firmada conjuntamente por el órgano delegante y el órgano delegado, indicando expresamente la delegación.
 - b. Indicar expresamente que se adopta por delegación y considerarse dictada por el órgano delegante.
 - c. Ser publicada en el boletín oficial correspondiente al órgano delegado, mencionando la delegación.

**GRUPO TÉCNICO DE LA FUNCIÓN ADMINISTRATIVA PARA SUSTITUCION.
SECTOR DE ALCAÑIZ.**

- d. Incluir una referencia a la normativa que permite la delegación de competencias y considerarse dictada por el órgano delegado.
- 35. De acuerdo con el artículo 71 del Estatuto Marco del personal estatutario de los servicios de salud, aprobado por la Ley 55/2003, de 16 de diciembre, ¿qué principio se establece respecto a las acciones u omisiones que pueden ser sancionadas disciplinariamente?:**
- a. Se sancionarán aquellas acciones u omisiones que, en el momento de producirse, se ajusten a la normativa vigente, independientemente de si eran infracción en ese momento.
 - b. Las infracciones disciplinarias pueden ser sancionadas a partir de una interpretación extensiva o analógica de las normas definidoras de infracciones.
 - c. Sólo podrán sancionarse las acciones u omisiones que constituyan infracción disciplinaria en el momento de la comisión, sin que sea posible aplicar la normativa de forma analógica.
 - d. Las acciones u omisiones podrán ser sancionadas incluso si no constituyen infracción en el momento de producirse, siempre que posteriormente se establezca que constituyen una infracción.
- 36. Conforme a la vigente Ley 55/2003, de 16 de diciembre, del Estatuto Marco de personal estatutario de los servicios de salud, las faltas disciplinarias pueden ser muy graves, graves o leves. Tendrá consideración de falta grave:**
- a. La incorrección con los superiores, compañeros, subordinados o usuarios.
 - b. El descuido o negligencia en el cumplimiento de sus funciones cuando no afecte a los servicios de salud, Administración o usuarios.
 - c. El descuido en el cumplimiento de las disposiciones expresas sobre seguridad y salud.
 - d. La falta de obediencia debida a los superiores
- 37. Cuando la notificación por medios electrónicos sea de carácter obligatorio, o haya sido expresamente elegida por el interesado, se entenderá rechazada cuando hayan transcurrido, desde la puesta a disposición de la notificación sin que se acceda a su contenido,**
- a. Diez días hábiles
 - b. Diez días naturales
 - c. Veinte días hábiles
 - d. Veinte días naturales
- 38. Señale la respuesta INCORRECTA. El concepto de persona jurídica supone:**
- a. Constituir un centro de imputación de normas y relaciones jurídicas
 - b. Ser sujeto de relaciones jurídicas
 - c. Ser titular de potestades, derechos y obligaciones jurídicas
 - d. Adquirir la condición de Administración Pública
- 39. Indique en cuál de las siguientes normas con rango de Ley está regulado el ejercicio de derechos de huelga:**

**GRUPO TÉCNICO DE LA FUNCIÓN ADMINISTRATIVA PARA SUSTITUCION.
SECTOR DE ALCAÑIZ.**

- a. En la Ley Orgánica 11/1985, de 2 de agosto, de Libertad Sindical.
 - b. En el Real Decreto-Ley 17/1977, de 4 de marzo, sobre relaciones de Trabajo.
 - c. En el Real Decreto Legislativo 2/2015, de 23 de octubre, por el que se aprueba el texto refundido de la Ley del Estatuto de los Trabajadores.
 - d. Todas las respuestas anteriores son correctas
- 40. Conforme al artículo 4 de la norma que regula el ejercicio del derecho de huelga, citada en la pregunta anterior, cuando la huelga afecte a empresas encargadas de cualquier clase de servicios públicos, el preaviso del comienzo de huelga al empresario y a la autoridad laboral habrá de ser, al menos, de:.**
- a. Veinte días naturales.
 - b. Diez días hábiles.
 - c. Veinte días hábiles.
 - d. Diez días naturales.